

● 幹事報告 杉山直幹事

幹事報告をご覧ください。
 ●20日の例会は銀座アスターにて、27日は、オンライン例会を予定しています。
 ●5月22日に予定していましたフレンディアでの第11GのIMは中止になりました。
 ●今年度最終例会は、6月25日にフレンディアにて予定しています
 ●5月20日に18:00より一徳にて、次年度SAA委員会があります。

● 出席報告 小林修委員長

本日分 5月13日
 会員数 99名
 出席 32名
 Zoom参加 11名
 MAKE-UP 1名
 出席率 50.57%



● 本日の行事

● 結婚記念祝



小林修会員、増井千恵子会長

● 米山奨学金支給



ジョセフ ロンジ
 ダディエルさん、
 増井千恵子会長

● ニコニコ資金報告 榎本英昭委員

前日までの累計 757,100円
 本日の計(20件) 24,000円
 本日までの累計 781,100円

● 卓話

卓話よろしくお願ひいたしました。新井秀雄会長、都築様、卓話楽しみにしています。佐藤進会長、都築地区職業奉仕委員長、本日はよろしくお願ひします。佐藤龍会員



同様の趣旨で北村透会員、柳澤昭子会員、小倉克徳会員、朝日恵子会員、丸山恵美子会員、榎本英昭会員、小川博史会員

● 入会式

入会式おめでとうございます。増井千恵子会長、五十嵐様、入会おめでとうございます。杉山直幹事

● そのほか

皆様コロナ大丈夫ですか。ワクチンがなかなか打てません。小川長四郎会員、息子のシンガポールへの入国がまた延期されました。6月上旬の予定でしたがコロナで1か月以上後になりそうです。家にいられて妻は大変です。早船雅文会員、増井年度あと1か月となりました。大変だったけど乗り切りましたよね。ばんざい！！森絹子会員、少し前、アモリタさんとお話しました。インドはとても大変な状況ですが、アモリタさんもお家族も皆さんお元気だそうです。下館貴子会員、今年も結婚記念日を忘れて怒られました。39年とのことで、サンキュー(39)と言い勘弁してもらいました。

小林修会員、コロナのワクチン接種の予約ができました。ひと安心です。渡辺成子会員、ここまでコロナが長いと完全自粛疲れです。なんとか生き延びていますが、早く世の中明るくなるといいですね。篠田元一会員、北村さん、ジャガイモ堀りの案内ありがとうございます。また行きます。木内賢治会員

卓 話

● 職業奉仕について
 職業奉仕委員会 都築 大介 委員長



ロータリー創立の動機

無秩序な自由競争
 事業家につきまとる孤独感と疎外感
 いつ敗者になるかという恐怖感

そんな苦の中で心から信頼し、助け合える友人が居たらどんなに素晴らしいことだろう

初期のロータリー思考

1905年～1912年
 親睦と物質的相互扶助による事業の発展
 会員同士の積極的な商取引原価提供

互惠主義

親睦と事業上の利益の促進「物質的相互扶助」から奉仕理念を持ったロータリーへの転換

公共便所設置

- 市民団体の代表を集め、連合公共便所建設委員会を設立二つのトイレを設置。
- シカゴ醸造組合と百貨店組合の妨害を受けて着工まで2年がかかる
- 1909年に市役所と公立図書館の横に二つの公共便所を設置

ロータリーの二つのモットー (標語)

① "Service Above Self"
 「超我の奉仕」
 サービス第一、自己第二
 自己に先立つサービス (by 米山梅吉)

② "One Profits Most Who Serves Best"
 「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」
 最善のサービスをすれば、
 結果として最大の利益が得られる

二つのモットーを一体化して捉えた
ロータリーモットーの真意

相手に対するサービスを自己の利益や都合より優先させよう。
 利益はサービスの結果である。
 相手のために最善のサービスをすれば、その報い(結果)として最大の利益(満足感・幸福感)が得られる。

ロータリーの「奉仕の理念」
 「功利主義」ではなく、「利他主義」

決議23-34とは

1923年に開催されたセントルイス国際大会で決議された文書

ロータリーの綱領に基づく全ての実践活動に対する指針

ロータリーの二つの奉仕理念をロータリー哲学として確立した

それでは
**ロータリークラブ
 ロータリアンてどんな人**

- 裁量権を持った職業人
- 職業上の高い倫理基準と高潔性を有している人
- 日々奉仕の理念を実践している人



更なる職業奉仕の実践を
 元来の職業奉仕の精神 「心のあり方」
 自分の毎日の仕事を「4つのテスト」に照らしている。正しく、一生懸命に。

世の中の変化(神戸、東北、九州震災後)
 顧客満足 企業理念の浸透、SNSによる炎上、職業倫理の向上

企業継続のためには、元来の「心のあり方」の職業奉仕は当然の時代に時代がロータリーの理念に追いついてきた

職業奉仕の実践 参考

- 例会で会員同士の職業について学ぶ
- 若者のキャリア目標を支援する
- 奉仕プロジェクトで職業スキルを活かす
- 専門能力の開発を奨励、指導する
- 仕事で現行を通じて模範となり、倫理的な行動を周囲に促す

奉仕とボランティアの違い

奉仕とは・・・
 奉公の由来。国家や社会のために自分を捨てて尽くすこと。対価が発生しない。

ボランティア・・・
 自らの意思により他人や社会に貢献する行為。組織、団体、学校等から指示されて行うものではない。

ロータリーの奉仕理念と実践を、一般の人に受け入れてもらうために

会員一人一人が自身の職業で実践!

心のあり方の職業奉仕 + 目に見える職業奉仕

が必要な時代になっているのではないかと・・・

今後も奉仕の理念を実践すると共に、職業奉仕において実際に地域社会から、あるいは受益者サイドからの期待に応えられる支援プロジェクトを、ロータリアン個人やクラブで取り組んで行きましょう!

2020-21年度 職業奉仕部門・職業奉仕委員会メンバー

職業奉仕部門委員長 菊池 和彦 (岩槻東 R C)
 職業奉仕委員長 都築 大介 (さいたま新都心 R C)
 委員 島村 功 (蓮田 R C)
 委員 大東 悦巳 (春日部西 R C)
 委員 山田 託也 (越谷 R C)
 委員 森 勇一 (増加松原 R C)
 委員 奥津 雅史 (岩槻東 R C)

ロータリーを学び、ロータリーを楽しみましょう!!
 皆様のご理解とご協力を宜しくお願い申し上げます。
 職業奉仕委員会